

伊藤岳メッセージ③



7月の参院選

政党をえらぶ **比例代表** は
「日本共産党」 と
書いてください
埼玉 **選挙区** は
伊藤岳 をひろげてください

怒れる市民の代表

伊藤 岳
いとう がく

あなたと日本共産党をつなぐ かけはし



選挙に行こう、政治を変えよう



若者憲法集会のデモ行進

5月15日、東京都内で若者憲法集会がおこなわれ、参加者で新宿の中心街をデモ行進しました。全国から4000人の若者が参加して「戦争法廃止」などのプラカードを掲げながら「7月参議院選挙、投票行こうよ」「投票すれば未来は変わる」と訴えました。

そのほか「アグリパークゆめすざと」
★レポート 杉戸町議会議員 石川 敏子
杉戸町の道の駅、アグリパークを紹介します。東武動物公園駅からバスも出ていますが、広い駐車場があるので車が便利です。
他の道の駅と同様に、産直の野菜売り場や食堂があります。アグリパークの特徴は、広大な敷地に子どもたちが遊べる場所が豊富にあることです。利用するのに、お金がかからないので、休日は親子連れでいっぱいです。
バーベキュー広場もあり、ゴルフデングウィークや夏休みなどは、満席になるほどの人気です。広大な敷地の中には、野外ステージもあり、ステージに面した広場は芝生で広々と遊べる場所になっています。



バーベキュー広場は予約制です



子どもに大人気のふわふわドーム。みんなで楽しく遊べます♪



■アグリパークゆめすざと
杉戸町大字才羽823-2
☎0480-38-4189

2016年6月/部内資料

日本共産党東部北地区委員会 青年後援会
〒346-0012 久喜市栗原 333-1 ☎0480-22-9296

共産党 東部北 検索
<http://jcptoubukita.blog.shinobi.jp/>

No.3

7月の選挙は 政治を変えるチャンス

鈴木千賀子さん（日本共産党東部北地区副委員長・青年学生担当）に聞く



Q なぜ選挙に行くことが大切なのか

A みなさんの力で政治を変えられるからです

いま、国会は“自民一強”と言われ、なんでも“数の力”でゴリ押ししてしまいます。「授業料高すぎる」「働く時間が長すぎる」「戦争はイヤだ」——安倍首相は、若者の声に聞く耳をもちません。

昨年夏、学生や高校生たちが“安保法制反対”の声を上げ、日本社会に大きなインパクトをあたえました。みなさん一人一人の投票には、政治を変え、社会を動かす力があります。

Q 本当に政治を変えられるのでしょうか

A 夏の選挙は政治を変えるチャンスです

安倍政権の戦争する国づくりに反対する市民の行動は、ますます力強くひろがっています。その声に背中を押され、2月19日、野党5党が「戦争法廃止」「立憲主義回復」で一致し、選挙で協力して安倍政権を打倒する歴史的な合意にふみきました。

すべての1人区で野党統一候補が決まり、野党の勝利に向けがんばっています。日本共産党は比例でも複数区でも躍進をめざして力をつくします。国民的大義にたって野党が一致結束し、市民と野党が力をあわせれば、安倍一強体制に風穴をあけられます。自民・公明を少数派にし、政治を変える大きな一歩をふみだせます。

対決構図は

与党勢力 **VS** 野党 + 市民

Q 日本共産党は、今回の選挙で何を訴えているのですか

A まず、安保法＝戦争法は廃止して、立憲主義をとりもどすことです

日本は憲法9条で、海外で武力を行使することを固く禁じています。ところが多大な問題点が指摘され続ける安保法は、海外の“戦闘地域”に自衛隊を派兵し、米軍の兵站支援にあたることを可能にしています。もし攻撃されたら？ 首相は「武器を使用する」と認めました。日本が海外の戦争に参加し、日本にテロを呼びこむ安保法＝戦争法は、廃止しかありません。

「殺し、殺される」自衛隊員に迫る危険

隊員に与えられる任務の危険性は格段に高くなる。間違いなく戦死者が出ますよ。

イラク戦争当時の内閣官房副長官補 柳澤協二氏
2015年3月26日付「毎日新聞」より

南スーダンPKO

南スーダンは「内戦状態」(国連報告書)。PKOとして派兵された自衛隊員が武器を使えば、戦争当事者となり、相手の少年兵を撃ち殺し、隊員からも死傷者が出る現実の危険にさらされます。

ISへの空爆

過激武装組織ISへの軍事作戦にも「法律としては参加可能」(防衛大臣)。首相は「参加しない」といいますが、その「判断」を続ける保障はなにもありません。首相の判断一つで、対テロ戦争参戦への道がひらかれてしまいます。

A 3つのチェンジで格差ただし、公正な社会をつくります

チェンジ1 税金の集め方

消費税10%は先送りではなく断念を増税は大企業・富裕層に

消費税の5%、8%への増税は、2度とも家計消費を冷えこませ、景気を悪化させただけ。10%の増税は先送りではなくキッパリ断念を。

増税するなら、アベノミクスで大もうけした富裕層と大企業から。

安倍政権のもとで…
超富裕層は資産**2.1倍化** 貯蓄ゼロ世帯が**過去最高**
7.2兆円 ▶▶ **15.4兆円** 1422万世帯 ▶▶ **1892万世帯**

チェンジ3 働き方

最低賃金上げ、ブラック企業なくす

派遣法の抜本改正、「同一労働同一賃金」の法制化で、非正規から正社員への流れをつくります。中小企業への支援を強め、最低賃金を「今すぐ、どこでも時給1000円」に引き上げ、さらに1500円をめざします。

残業時間は「年360時間が上限」と法律に明記し、翌日の勤務まで11時間以上の休息時間を保障して、過労死まで生む異常な長時間過密労働をなくします。サービス残業をさせたら残業代を2倍にして払わせる“倍返し”でブラック企業を根絶。

チェンジ2 税金の使い方

社会保障を最優先に

社会保障の削減路線をやめて、年金削減の中止、医療費の負担軽減、介護保険の負担軽減、介護労働者の待遇改善をはかります。

保育所の待機児は、国の財政支援で緊急に30万人分の認可保育所を建設。保育士の賃金を引き上げます。大学学費は10年で国公立も私学も半減。月額3万円の給付奨学金（現行受給者の半分・70万人）をつくります。

